

Wolfschlugen

## Bürger investieren auf See

**[06.09.2013] Gute Windstandorte sind im Süden Deutschlands bekanntlich Mangelware. Das Unternehmen Windreich investiert deshalb gemeinsam mit Bürgern einer schwäbischen Gemeinde in Windenergie aus der Nordsee.**

Bürger der Gemeinde Wolfschlugen in Baden-Württemberg haben sich an einem Offshore-Projekt des ortsansässigen Unternehmens Windreich beteiligt. Sie haben dazu eine BGB-Gesellschaft gegründet, welche einen Anteil an der Unterbeteiligungsgesellschaft der Global Tech I GmbH besitzt. Laut Windreich ist es damit erstmals möglich, sich als Bürger in der Offshore-Windenergienutzung finanziell zu beteiligen. Willi Balz, Inhaber des Unternehmens: „Während einer Reise nach Bremerhaven sprang der Funke der Begeisterung sofort auf die Bürger meines Heimatortes über. Im Zentrum der deutschen Offshore-Industrie überzeugen die Dimensionen der Bauteile, der planmäßige Baufortschritt und es wurde deutlich, dass im Rahmen der effizienten Energiewende an der Offshore-Windenergie kein Weg vorbeiführt.“ Die am Projekt beteiligten Bürger wollen aber nicht nur einen Beitrag für den Klimaschutz leisten. Die Investition in die Nordsee soll mit hohen Renditen winken.

(ma)

Stichwörter: Windenergie, Windreich, Bürgerbeteiligung, Finanzierung, Offshore, Wolfschlugen